

DANKSAGUNG

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von

Hedwig Kaeser-Spüller

bereichert, ihr Gutes erwiesen, sie auf ihrem letzten Weg begleitet und von ihr Abschied genommen haben.

Danken möchten wir für die Spenden an die Stiftung Pigna, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Jürgen Wieczorek für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. Ein herzlicher Dank auch an das Personal des Pflegeheims zur Heimat in Stadel für die liebevolle Pflege, die Mami erfahren durfte.

Hedi lebt in ihrer Familie weiter!